



# 耕心 ~夢追いかけて~

佐世保市立吉井中学校  
学校だより 第8号  
文責 校長 川口 貴晴  
令和2年5月18日(月)発行

【学校教育目標】自ら生きる力を培う生徒の育成  
【めざす学校像】生徒一人ひとりの夢と志を育む学校  
【一徳運動】「みそあじ運動(みなり・そうじ・あいさつ・じかん)」



## 再登校開始！みんな元気でした！

今日は、先日の登校日から数えて10日ぶりの登校となりました。スカッと青空とはいきませんが、生徒は元気に登校してきました。

臨時休業中ずっと、がらんとしていた通学路に小中学生のたくさんの笑顔の花が咲いて、嬉しくて、何だか涙が出てきました。

やっぱり学校が再開するっていいですね。在宅でパソコンなどの画面を通して勉強することもいいですが、やはり仲間と席を並べて学ぶことは何物にも代えられません。「人は、人にまみれて人になる」という言葉があります。つまり、人は人との関わりの中で成長するということです。誰とでもいつも仲良くよしというわけにはいきません。人は成長するにつれて、考え方も変化しますし、自我も目覚めてきます。その過程で、誰かとぶつかり合ったりすることもあるでしょう。でも、その1つ1つの出来事が大切なのだと思います。他者との関係性を学ぶということは、相手を思いやる気持ちや相手を理解する気持ちを育みます。そういう意味からも人の成長にとって、「人との関わり」はとても重要だということです。だからこそ、みんなで集まって学ぶ「学校」は生徒の皆さんの成長に不可欠な存在であるということです。

さあ、今日から学校が再開しました。これまでのガマンを取り戻すくらい、頑張っていきましょう。ただし、新型コロナウイルス感染症予防のための約束事がいくつかありますので、その点もよろしくお願いします。



生徒がいて、生徒会役員がいて、PTA会長さんがいて・・・普段の朝の登校風景が戻ってきました。まさに「いいね！」です。



## みんな気づいたかな？

生徒の皆さんが休校の間に学校でもいろいろと作業をしました。下の2枚の写真を見て気づくことがありますか。皆さんのためにいろいろな工夫がされました。観察力のある人は気づいたかもしれませんね。答えは第9号でお知らせします。



## 冷水器は当面の間使用禁止です！

感染症防止対策の1つとして、本校生徒の憩いの場である「冷水器」を当面の間、使用禁止とします。直接手が触れることが多く、また口を近づけるため飛沫感染の心配が大きいので、そのような措置となりました。生徒の皆さんは、必ず水筒を持参してください。また、水筒の回し飲みなどは絶対にしないでください。お願いします！！

## 『さ・し・す・せ・そ』

石橋先生が、「新型コロナに負けない『さ・し・す・せ・そ』(学校再開バージョン)」を考えてくださいました。秀逸な出来ですので、しばらく本校の合言葉にしようかと考えています。

- 「さ」 三密を避けて
- 「し」 しっかり学習し
- 「す」 健やかに
- 「せ」 成長する
- 「そ」 そんなあなたと吉井中



